

# *Cuba sera présente à la Foire internationale du Tourisme de l'Azerbaïdjan*

---



La Havane, 13 février, (RHC).- Le ministre azerbaïdjanais de la Culture et du Tourisme, Abulfas Garayev, a annoncé aujourd'hui à Bakou la participation de Cuba à la 16e Foire internationale du Tourisme et de Voyages de l'Azerbaïdjan.

Cette foire la plus importante de la région transcaucasienne aura lieu à Bakou du 6 au 8 avril.

Dans le cadre d'un entretien avec l'ambassadeur de Cuba dans ce pays asiatique du Caucase, Alfredo Nieves, le ministre azerbaïdjanais de la Culture et du Tourisme a souligné que la participation pour la première de Cuba va donner une plus grande splendeur à la Foire et en même temps, elle va contribuer à la consolidation des relations commerciales entre nos deux pays.

L'ambassadeur cubain a pour sa part assuré que Cuba fera la promotion des opportunités d'affaires dans le secteur du tourisme ainsi que des options de culture, de sports nautiques, de santé et de nature qu'offre notre pays à ses visiteurs.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/121445-cuba-sera-presente-a-la-foire-internationale-du-tourisme-de-lazerbaidjan>



**Radio Habana Cuba**